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Reunião Extraordinária do Conselho Fiscal do Instituto de Previdência dos 

Servidores do Município de Casimiro de Abreu (IPREV-CA) 

No dia dezesseis do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, na sede do IPREV-CA, neste 

município, foi realizada Reunião Extraordinária com os 
membros do Conselho Fiscal 

previamente convocada pela Sra. Cláudia Márcia Scarini Grandi Osório, Presidente do 

Michelly de Carvalho e Silva (Titular) 

Conselho, com início às dez horas e vinte e cinco minutos. tendo comO pauta principal a 

analise das Atas do Comitê de Investimento dos meses de Janeiro e reverelro �o ano de 

2024. Dando inicio aos trabalhos, a Sra Claúdia cumprimentou os ConseinelrOS presentes e 

logo apÓs a senhora Maiara iniciou a leitura da Ata 001/24. referente Relatôrio Mensa! de 

Investimentos de Dezembro/2023. onde foi observado gue as metas de lnvestimento do 

IPREV-CA foram alcançadas, Sendo assim a mesma foi aprovada por todoS OS conselheiros 

presentes. Após, foi realizada a leitura e anáise da Ata 002/24, referente ao Relatório Mensal 

de Investimentos do mês de Janeiro/2024, onde foi verificado que em Janeiro/2024 a meta 
atuarial não foi atingida, pois alguns investimentos não renderam o esperado. Os Conselheiros 
presentes observaram uma desvalorização de -41,56% apresentada pelo Brasil Agro Il Fip 
Multiestratégia; de -4,57% pelo BB AÇões Valor Fic Ações; e, de -6,19%, pelo ltaú Institucional 
Phoenix Fic Açes, para os quais não foram identificadas medidas ou recomendações quanto 

a continuidade ou não de aplicação nestes FundoOs. Dessa forma, aprovamos, com ressalva. 

Sugerindo análise quanto aos investimentos alocados em tais Fundos, tendo em vista a 

desvalorização apresentada nos últimos meses. Não havendo mais nada a ser tratado, a 

reunião foi encerrada às doze horas e cinco minutos, seguindo assinada por todos os 
presentes na reunião, a saber: 

Claudia Marcia Scarini Grandi Osório (Titular) 

Maiara Porto de Souza (Suplente) 

IPREVCA 

Rozilandi Fonseca Pinto Couto (Suplente) 

(uma) folha 

tte tenteA 

Ata lavrada pela Secretária do Conselho Fiscal, Michelly de Carvalho e Silva, no total de 01 

1 
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